

# *L'Assemblée Nationale adopte le Budget 2019*

---



La Havane, 22 déc. (RHC).- L'Assemblée Nationale a adopté ce vendredi en séance plénière le Budget 2019.

Plus de 50% sera consacré à garantir les services de santé et d'éducation.

D'après la loi du Budget adoptée par la députation, environ 10 milliards 600 millions de pesos (27,5% de l'enveloppe) seront destinés à la santé publique et à la protection sociale. Plus de 9 milliards (23,7% du total) seront investis dans le secteur de l'éducation.

Lina Pedraza, ministre des Finances et des Prix, qui a présenté le projet de loi a signalé qu'une fois de plus est confirmé le principe selon lequel le budget cubain est social.



**Radio Habana Cuba**